



L'on est passé à côté d'une scène de pugilat.

Un homme a surpris sa femme aux côtés de l'artiste Longue Longue dans son véhicule.

La vidéo y relative est devenue virale dans les réseaux sociaux. Selon les sources, l'artiste camerounais de renommée, Longue Longue, transportait dans son véhicule une femme mariée pour une destination suspecte.

Seulement, le monsieur (que nous allons appeler Martin) va engager une chasse à l'homme quand il sera informé que le libérateur conduit son épouse vers un lieu qui, vraisemblablement serait un hôtel.

Martin finira var intercepter l'artiste Longue Longue et les deux hommes seront à un doigt d'un combat de boxe, si n'eut n'a été l'intervention des badauds témoins de cette scène.

"La femme a dit à son mari quelle voyage. Le mari était au marché entrain faire les courses pour faire à manger aux enfants. Il lève la tête dans la voiture les gens criaient Longue , Longue Longue , il reconnaît son épouse , la femme n'a même pas dit qu'elle était mariée, elle a enlevé l'Alliance, la population demande à la femme de descendre elle dit qu'elle ne connaît pas le Mr , il était obligé de montrer les photos ", raconte une autre source.

Martin va empoigner son épouse assise dans la voiture de l'artiste pour la contraindre de descendre, mais cette dernière va opposer une résistance farouche.

Longue Longue, lui, n'aura plus le choix que d'observer la scène impuissamment.